

小工 念仏 共和国 南無阿彌陀佛 安芸國

具体的な取り組み

2013年9月……秋です。衣替えの季節です。衣料品のエコについて考えてみよう。

日本では年間250tの繊維製品が消費され、その内200tがゴミになっています。

日本の衣料品のリユース、リサイクル率は20%以下で先進国の中でも最低だということです。

10月……9月の整理後に気付いたことを実践してみよう

純誓流①タンスの中で長い間、使わなかったものなど思い切って整理(譲れる物は譲る等)

- ②資源化できるものは極力する(呉市では支所の回収ボックス、グリーンコープのファイバーリサイクル)
- ③気に入った服は繕ったり直して大事に着る
- ④おさがりの推奨
- ⑤フリーマーケットの利用
- ⑥服を買う場合は長く着るかどうかをよく考えて購入する

御存知ですか？

原発は温暖化問題を解決しない

その理由は原発は巨大な湯沸し器であり運転中に大量の温水を海や川に流し込み周辺海域の水温をあげること、原発から大量に生じる水蒸気、エアロゾル、放射性のクリプトン85は温室効果ガスだからです。

特にクリプトン85は大気中の電場の分布にも影響を与え地球規模の降雨の頻度と地域分布を変化させているのです。

何よりも放射能のリスクを無視して原子力によって温暖化問題を解決すること自体が間違いです。

原発をやめたら気候変動と言われる問題も解決に向かうのではないのでしょうか。

(肥田舜太郎先生著「内部被爆」扶桑社書店より抜粋)

純誓のつぶやき……

よくびっくりされるのですが私は約20年くらいコートなどの大物は買い換えていません。

セーターやスーツなども母のおさがりと私が20代の頃に買った物を着ています。

破れていないし不都合もありません。

この頃は1シーズンのみ保持できればよして使い捨て感覚のファストファッションが流行らしいですが仏教徒としては、そういった流れに逆らっていきたいと思うことです。

仏教では依他ということを説きますが衣料品にも当てはめて考えてみてはどうでしょうか。

お釈迦さまのように糞雑衣とまでは出来ないにしても心に留めておきたいものですね。

これまでの参加寺院

安芸南組	*** 安楽寺	・ 遠照寺	・ 堅徳寺	・ 西岸寺	・ 西教寺支坊	・ 西方寺			
	順覚寺	・ 専徳寺	・ 法眼寺	・ 明円寺	・ 明西寺	・ 明法寺支坊			
安芸北組	*** 光教坊	・ 西林寺	・ 光明寺				広陵西組 *** 真行寺		
広陵東組	*** 法光寺	・ 広寂寺	・ 善徳寺				祁答院組 *** 善福寺		
呉東組	*** 称名寺	・ 宝徳寺	・ 西光寺				員弁組 *** 光明寺		
茨城西組	*** 願牛寺	・ 長命寺	佐伯沖組 *** 勝善寺	・ 徳正寺			浦組 *** 宝泉寺	・ 信楽寺	
黒瀬組	*** 本興寺		沼隈南組 *** 南光坊				三重組 *** 正覚寺	・ 善正寺	
岩国組	*** 西福寺		熊毛中組 *** 浄泉寺				淡路組 *** 宣徳寺		
東京中組	*** 万行寺		千須賀組 *** 永照寺				高砂組 *** 善行寺		
世羅組	*** 光永寺		中勢組 *** 善福寺				飯山南組 *** 正覚寺		
島末組	*** 西方寺		神姫組 *** 光輪寺				中川南組 *** 蓮教寺		
交野組	*** 浄行寺		比婆組 *** 正専寺	・ 西念寺			松浦組 *** 源光寺		
速水組	*** 忠専寺	・ 西光寺	出石組 *** 西方寺				東隅組 *** 蓮成寺		
賀茂北組	*** 教円寺		豊島北組 *** 教学寺				沖繩 *** 真常寺		
飯山北組	*** 清立寺		広島北組 *** 徳行寺	・ 報恩寺			御笠組 *** 願応寺		
鴨川北組	*** 光明寺		鴨川組 *** 福泉坊				佐伯東組 *** 延命寺	・ 最広寺	・ 法専寺
三次組	*** 西善寺	・ 照林坊	・ 東光坊	・ 光西寺	・ 西覚寺		佐用組 *** 常德寺		
山県太田組	*** 報正寺		浜田組 *** 光現寺				美祢西組 *** 正隆寺		
真宗大谷派	*** 常念寺	・ 願浄寺	・ 行順寺	・ 泉称寺	・ 浄専寺		神崎組 *** 西福寺		

トライされた感想を教えてください。

合掌 釈 純誓